

LA CRÈME DE LA Crème

Eva Makívar

■ ¿Feliz año nuevo?

¿Qué tal, lectores y lectoras!

Esta columna pretende pasar 2009 llena de esperanza y optimismo (aunque, como dijera Mafalda, "esperemos que por junio —o antes!— podamos decir lo mismo, ¿eh?")...

Entre que se incrementó la violencia, la pobreza, la desconfianza en las autoridades, el descontento social, el número de muertos por el crimen organizado, hasta tenemos ya una "Miss Narco" (o sea, vamos gane que gane la batalla...).

Del festejo cubano sin Fidel Castro, y del festejo zapatista sin el subcomandante Marcos —guardando las debidas proporciones entre ambos—, también creció el número de afectados por el fraude Madoff y por los fenómenos meteorológicos, cada vez más y más nocivos. De entre todas las malas noticias, hay dos buenas, ¡buenísimas!

¡En menos de 15 días se larga Bush!, y (otra no menos importante):

El Tribunal Eclesiástico de la Rota Romana idio su autorización para que el presidente Vicente Fox pueda contraer "cuando quiera" matrimonio religioso por segunda ocasión!

¡Ufff!, exclaman, ¡no todo está perdido en este mundo!

¡Hay esperanza! ¡Yuuuupiiii!

¿Chascarrillos? de temporada

1) Carlos Aguiar Retes, presidente de la Conferencia del Episcopado Mexicano (CEM), sugirió diseñar mecanismos legales para que narcotraficantes arrepentidos realicen "labores de inteligencia" contra el crimen organizado.

Entre los criminales que acuden a la iglesia —dijo— hay personas dispuestas a convertirse, "las cuales podrían servir como contraespías en la guerra contra el narco" (Pues ya hay contraespías, pero en favor del narco, ¿qué no?).

2) Según informó el semanario católico *Desde la Fe*, Jorge Serrano Limón, presidente de Provida, solicitó al Arzobispado de México que se inicien las diligencias para abrir el proceso de canonización de Carlos María Abascal.

Serrano Limón argumentó que en vida, el

exsecretario de Gobernación reunió los requisitos de santidad y fue un hombre valiente, congruente con su fe, además de que supo hacer política con Cristo como su centro... (¿Y qué milagro hizo, o qué, para canonizarlo?, ningún chiste su labor, ¿o sí?).

3) Ayer, el presidente Feli Calderón, sostuvo la primera reunión del año con los miembros de su gabinete.

Fue para evaluar los logros de 2008...

Sí, los logros...

¡Y aunque usted no lo crea!, ninguna de estas tres informaciones es broma, ¿eh? El día de los Santos Inocentes fue el 28 de diciembre, no vaya a pensar..

¡Y con razón!

Por segunda vez en lo que va de diciembre a la fecha, Australia reiteró a los United que no piensa recibir a detenidos que han sido liberados de la prisión militar de Bahía de Guantánamo.

"No satisfacen nuestro estricto criterio en materia de seguridad nacional y de inmigración, y por lo tanto, han sido rechazadas", declaró Jules Gillard, quien actúa como primera ministra suplente, mientras que el titular, Kevin Rudd, se halla de vacaciones.

Pues sí, comentan, Australia ha de decir: ¿y yo por qué?

"Pequeña" diferencia

Ahora que vinieron a México por las fiestas decembrinas, connacionales de diversos estados de la República mexicana señalaron que intentarán aguantar la mala situa-

ción económica y la falta de empleos...pero en los *United*.

Ejem, ejem, aseveran.

¿Será que no es lo mismo "aguantar la mala situación económica" en dólares que en pesos mexicanos?

Elemental, mi querido Watson...

¡Felicidades en su año!

Este 27 de enero, según la fiesta popular china, se acaba el año de la rata.

¡Pero México seguirá teniendo su representante idóneo este 2009!

Será el año del buey!

Nunca había quedado tan a la

Continúa en siguiente hoja



Fecha 05.01.2009	Sección Política	Página 27
----------------------------	----------------------------	---------------------

medida un año del calendario chino, inunca se habían sentido tan identificadas nuestras autoridades! ¡Enhorabuena!

Preguntas

1) Gratamente sorprendidas están las especies decomisadas de la *narcomansión*, y que ahora se encuentran en el Zoológico de Guadalajara.

Sobre todo los leones africanos, los tigres siberianos, el tigre albino y los dos jaguares (de la cacatúa y el mono macaco no han dicho nada), pues a su llegada, brincaron y se revolcaron en la tierra de su nuevo

hogar, ya que en la *narcomansión* sus jaulas tenían piso de mármol...

Y a todo esto, ¿qué, las autoridades mexicanas no llevan un registro de las especies en peligro de extinción que se tienen de forma particular?, ¿cómo entraron a México, por ejemplo, los tigres siberianos?

2) A los judíos hay que decirles aquella famosa frase de Guillermo Prieto, cuando se interpuso entre un grupo de sublevados, salvándole la vida a don Benito Juárez: "¡Los valientes no asesinan!"

evamakjim@prodigy.net.mx



Laura Zúñiga, Miss Sinaloa. (Fotos: Cuartoscuro)